

DURME

Durme nació para mostrar un recorrido por las pasiones con el objetivo de aunar el lenguaje de la danza contemporánea y la música española y sefardí: un marco incomparable de luces y sombras donde habitan los espíritus del pasado así como el impulso renovador del Arte más actual.

A partir de esa idea, el espectáculo se ha ido desarrollando en distintos formatos. De esta manera, el aspecto musical será el protagonista en esta nueva andadura.

A partir de la mezcla de culturas existentes en el siglo XV en España, se ha procedido a la búsqueda de melodías que hayan permanecido resguardadas a lo largo de estos cinco siglos en distintos puntos de la geografía. Culturas como la árabe, cristiana y judía les ha llevado a investigar y crear un lenguaje nuevo y personal, adquirido a través de los años de bagaje musical de los componentes de Durme. Desde las nanas cantadas por madres sefardís en puntos tan dispares como Argentina o Israel a peteneras cantadas en los Balcanes donde llegó la mezcla de la cultura sefardí y gitana, o melodías Arabes (zejel) que llegaron al sur de España desde oriente. Melodías antiguas transformadas en la música más actual, fresca, con armonías originales y tintes de jazz.

Asímismo, los componentes de Durme han participado en diferentes agrupaciones, que les han llevado a actuar en conjunto o separadamente por toda la geografía española, europea, americana y africana.

Todos ellos son profesores de Conservatorio o realizan funciones de Catadráticos. Así mismo han ofrecido masterclass en Universidades como las de Castilla-León y Zaragoza, además de Institutos de educación secundaria y otros Conservatorios.

Forman parte regularmente de la Red Aragonesa de Espacios Escénicos y han grabado con grupos como Gradus Jazz, Grooveland Trío, Cantan l'aragonés (primer disco de ópera exclusivamente en aragonés), Llave de paso, Banda sinfónica de Aragón, proyecto de producción y cooperación cultural con Marruecos 2018, música para la película "Luz de septiembre" la cual va a estrenarse próximamente ...

Actualmente acaban de grabar su Cd "Lejaim" con la formación a cuarteto del grupo Durme.



Ana Gloria Corellano: Voz

Enrique Lleida: Piano

Fernando Lleida: Clarinete y saxofón

Santi Lleida: percusión

PROGRAMA DURME

| | |
|------------------|-------------------------------------|
| Durme doncella | Popular: Arr. S. Lleida |
| Reina Jerifa | Popular: Arr. E. Lleida |
| Tres morillas | Popular: Arr. E. Lleida, F.Obradors |
| Morenica | Popular: Arr. A. Cohen |
| Arab medley | A. Cohen |
| Durme niño | Popular: Arr. E. Lleida |
| El rey nimrod | Popular: Arr. E. Lleida |
| Tres hermanicas | Popular: Arr. E. Lleida |
| Alta es la Luna | Popular: Arr. E. Lleida |
| Danza armenia | Popular: Arr. E. Lleida |
| Árboles yoran | Popular: Arr. S. Lleida |
| Zorongo | Popular: Arr. E. Lleida |
| Morena me llaman | Popular: Arr. E. Lleida, |
| Shalom Aleichem | Popular: Arr. A. Cohen |